

2024-05-20

Elecciones 2024: ¿Cómo funcionan las casillas especiales?

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.dineroenimagen.com/actualidad/elecciones-2024-como-funcionan-casillas-especiales>

En las próximas elecciones del 2 de junio de 2024, la Ciudad de México y Nuevo León contarán con casillas especiales. Estas casillas están diseñadas para facilitar el voto. Te explicamos cuál es su función.

El Instituto Nacional Electoral tiene previsto que muchas personas no puedan votar en su distrito electoral, por lo que tendrán esta opción.

Te recomendamos: Elecciones 2024: ¿Cómo ejercen su derecho al voto las personas ciegas?

¿Cómo funcionan las casillas especiales?

Cada casilla especial estará equipada con tres urnas electrónicas y mil boletas, preparadas para manejar un alto volumen de votantes. En total, serán 44 casillas de este tipo en CDMX y 17 en Nuevo León.

EL EDITOR RECOMIENDA

Elecciones 2024: ¿Qué es un observador electoral?

Elecciones 2024: Estas son las modalidades de voto que habrá

Elecciones 2024: ¿Cuál es la forma correcta de marcar la boleta? Este sistema está pensado para atender a las personas en tránsito, permitiéndoles participar en una elección concurrente donde se elegirán múltiples cargos, incluidos el Presidente de la República y el Jefe de Gobierno de CDMX, así como gobernadores en varios estados.

Daniel Flores Góngora, Director de Estadística y Documentación Electoral del INE, ha mencionado que "hay elevados niveles de participación y en muchas casillas especiales se agotan las boletas, en particular en las elecciones presidenciales". Esta declaración resalta la importancia de estas casillas en el proceso electoral.

Proceso de Votación en Casillas Especiales

Durante una presentación liderada por Patricia Avendaño, consejera presidenta del Instituto Electoral de la Ciudad de México, se demostró el funcionamiento de las casillas. Los votantes serán identificados en un sistema electrónico que determinará los cargos por los que pueden votar, dependiendo de su origen. Por ejemplo, un residente de CDMX podrá votar por la presidencia, el senado, la cámara de diputados, la jefatura de gobierno, la alcaldía y diputados locales.

Una vez verificada su información, al votante se le entregará una tarjeta electrónica para acceder a la urna electrónica y emitir su voto de manera confidencial y segura.

"Cuando la persona coloca la tarjeta en la ranura de la urna, esta desplegará exclusivamente las elecciones para las que tiene derecho a votar", explicó Flores.

Cada voto emitido en las urnas electrónicas quedará impreso y será contabilizado al final de la jornada electoral

en la sede distrital correspondiente. Este sistema asegura la integridad del proceso electoral y proporciona una verificación tangible de cada voto emitido.

Elecciones de 2024 en México

Las próximas elecciones federales en México están programadas para el domingo 2 de junio de 2024. En estos comicios, los ciudadanos mexicanos votarán para elegir al Presidente de la República, así como a otros cargos federales y locales.

La introducción de tecnologías como las urnas electrónicas y las casillas especiales son parte de los esfuerzos por mejorar la accesibilidad del sistema electoral mexicano.